



# Association 24 août 1944

Association régie par la loi 1901  
Déclaration JO N° 42 du 19 octobre 2013

**On apprend beaucoup sur la situation sociale d'un quartier, d'une ville,  
en étant attentif à ce que racontent leurs murs.**

Réalisée par l'association 24 août 1944 et los Carteles de los Luchadores de la libertad.

**L'association 24 août 1944** vous invite, chez **Jour & Nuit**, à vous plonger dans les affiches et cartes postales antifascistes éditées en Espagne entre 1936 et 1939. Elles osent aborder des thèmes jamais évoqués jusque-là :

Le corps et son épanouissement, la jeunesse, l'amour libre, la prostitution, l'espoir, l'harmonie d'une existence choisie, les collectivisations, l'écologie...

Elles donnent de la vie, de l'humanité aux personnages, aux actrices et acteurs, jusque-là uniquement représenté-e-s dans les schémas traditionnels «convenus », ficelés dans le carcan de la religion.

**Du 14 au 18 décembre 2017 de 16 à 20h,  
Jour & Nuit Culture  
9 place Saint Michel  
75006 Paris (métro Saint Michel)**

**Vernissage le jeudi 14 décembre à partir de 18 h 30.**